

# GARTEN & FREIZEITMARKT

FACHZEITSCHRIFT FÜR DEN GESAMTEN GARTENFACHHANDEL



HAUPTAUSGABE

spoga  
gafa  
cologne

**HIGHLIGHTS** für die Herbst- und Wintersaison präsentiert die Firma Bauholz design, eine Kombination aus stimmungsvollem Schmuck und modernem Design.

**KÖLN** ist wieder Treffpunkt für die Grüne Branche. Vom 5. bis 7. September findet die spoga+gafa statt. Über 2000 Aussteller aus 53 Ländern werden erwartet.

**ROBUSTE** und wetterfestste Gartenmöbel präsentiert die Firma Kettler. Harmonische Farbkombinationen und edle Materialien zeichnen die Produkte aus.

# Erfrischende Farben und wetterbeständiges Material

Die Firma Amazonas hat ihren Sitz in München und steht seit 1995 für Qualität bei Original-Baumwollhängematten aus Brasilien. Zur gafa-spoga stellt das Unternehmen wieder einige Neuheiten vor:

Der edle, in sorgfältiger Handarbeit hergestellte Hängesessel Globo Chair aus wetterfest behandelte Fichte, bietet höchste Stabilität und Sicherheit durch seine hochwertige Schichtverleimung. Das große, weichgepolsterte Kissen in den Farben „natura“ und „green“ garantiert perfekte Entspannung.

Farben so wundervoll wie der aromatische Duft von café – dank der großen Nachfrage gibt es nun weitere Produkte aus der beliebten Farbfamilie „café“. Der wahrscheinlich größte Hängesessel der Welt „Brasil Gigante“ macht auch in dieser Farbe eine gute Figur. Seine riesige Sitzfläche bietet viel Platz zum Relaxen.

Das Set aus Stabhängematte Tonga candy und Gestell, edel, in sorgfältiger Handarbeit hergestellt, bietet durch seine hochwertige Schichtverleimung höchste Stabilität und Sicherheit. Die Hängematte aus EllTex bietet gute UV- und Wetterbeständigkeit. Die neuen Hängematten Samba und Salsa marine ergänzen durch ihre neue



Größe, ihre hohe Belastbarkeit, ihre erfrischende Farbe und durch ihr wetterbeständiges EllTex Material optimal das Amazonas Produktsortiment.

**Das Set aus Stabhängematte Tonga candy und Gestell, edel, in sorgfältiger Handarbeit hergestellt, bietet durch seine hochwertige Schichtverleimung höchste Stabilität und Sicherheit.**

Foto: Amazonas

## Zimmergewächshaus mit „Fensterbank-Maßen“



Auf der spoga+gafa in Köln präsentiert Romberg Neuheiten und Klassiker für den Hobby-Gärtner. Romberg hat im Laufe seiner langjährigen Geschichte immer wieder die Rolle des Innovators im Anzuchtsegment gespielt. So hat die 1974 gemachte Erfindung des Zimmergewächshauses für den Hobby-Gärtner diesen Bereich nachhaltig geprägt und die Qualität und das Know-How der Romberg Produkte haben immer wieder Maßstäbe gesetzt. Seit langem

**Zur Saison 2010/2011 bringt Romberg jetzt ein neues, bislang einzigartiges, stabiles Zimmergewächshaus mit speziellen „Fensterbank-Maßen“ auf den Markt.**

Foto: Romberg

gelten die stabilen Gewächshäuser im Format 38 x 24 x 19 cm – von Romberg als leeres Haus und als Komplett-Set erhältlich – als Bestseller der Branche. Zur Saison 2010/2011 bringt Romberg jetzt ein neues, bislang einzigartiges, sta-

biles Zimmergewächshaus mit speziellen „Fensterbank-Maßen“ auf den Markt. Im Format 58 x 19 x 19 cm bietet das stabile Gewächshaus Alexander mit der glasklaren Haube viel Platz für Samen oder Stecklinge. Mit seinem schlanken Format passt es auf die Fensterbank. Belüftungsregler in der Haube sorgen zusammen mit den seitlichen Belüftungslöchern für das ideale Wachstums-Klima, heißt es. Mit 33 Vertiefungen im Boden und Rinnen für eine optimale Wasserverteilung ist Alexander ideal für die Verwendung mit den Romberg Kokos-Quelltabletten.

Aber auch in Kombination mit den torf reduzierten Anzuchttöpfen macht das neue Zimmergewächshaus eine gute Figur. Wer es noch kleiner mag, dem steht ab sofort das Zimmergewächshaus Nino zur Verfügung. Mit nur 29x19x19 cm bietet das kleine stabile Gewächshaus mit der glasklaren Haube ideale Bedingungen auch auf kleinstem Raum. Auch hier sorgt ein Belüftungsregler in der Haube zusammen mit seitlichen Belüftungslöchern für die einfache Klima-Regelung. Alle Zimmergewächshäuser und Anzuchtschalen von Romberg sind „Made in Germany“ und „PAK-frei“. Das bedeutet, sie bestehen zu 100 % aus Kunststoffen, deren Werte weit unter den empfohlenen PAK-Grenzwerten liegen – so wird Gärtnern eine gesunde Sache.